

Allianz verspricht stabile Beiträge in der Krankenversicherung

Die Beiträge der Allianz Privaten Krankenversicherungen sollen im kommenden Jahr für Neukunden und Bestandskunden leicht sinken. Nur in wenigen Tarifen sind Erhöhungen geplant. Insgesamt sollen die Beiträge stabil bleiben.

Die Beiträge der Allianz Privaten Krankenversicherungen sollen im kommenden Jahr für Neukunden und Bestandskunden leicht sinken. Nur in wenigen Tarifen sind Erhöhungen geplant. Insgesamt sollen die Beiträge stabil bleiben.

Beitragserhöhungen bei den privaten Krankenversicherern sind an der Tagesordnung und stehen in der Kritik. Nun verspricht die Allianz Private Krankenversicherung (APKV) sogar leicht sinkende Beiträge für Bestandskunden. Erhöhungen seien nur bei einigen wenigen Tarifen geplant. „Ich freue mich, dass wir 2014 die Beiträge für unsere Kunden im Schnitt stabil halten können“, erklärt Dr. Birgit König, Vorstandsvorsitzende der APKV. Die Kunden profitierten von den sorgfältig kalkulierten Tarifen, so König. Sie weist darauf hin, dass die Beitragsentwicklung der APKV seit Jahren unter dem Marktdurchschnitt liegt.

Auch für Neukunden werden die Beiträge gesenkt: Alle Tarife der Vollversicherung AktiMed für Angestellte und Selbstständige werden bis zu zehn Prozent günstiger. Ein Grund für die stabilen Beiträge sei die Finanzstärke der Allianz, so König.

Christine Schaade